

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Tinjauan Fiqh Siyasah Terhadap Peran Dinas Sosial Dalam Peningkatan Kesejahteraan Sosial Lanjut Usia Terlantar Berdasarkan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1998 Di Kabupaten Blitar” yang ditulis oleh Annisa Zakiyatul Fadlila, NIM. 126103202103, Jurusan Hukum Tata Negara, dibimbing oleh Dr. Khutbuddin Aibak, S.A.g., M.H.I

Kata Kunci: Tinjauan Fiqh Siyasah, Peran Dinas Sosial, Peningkatan Kesejahteraan Sosial, Lanjut Usia Terlantar dan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1998

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh salah satu bentuk penyandang masalah kesejahteraan sosial (PMKS) pada saat ini yang perlu diatasi yaitu lansia terlantar. Karena melihat jumlah populasi lansia yang cukup besar, semakin meningkat serta mereka menjadi kelompok yang rentan sehingga mereka membutuhkan bantuan serta uluran tangan dari pemerintah. Melihat permasalahan yang dihadapi oleh lansia terlantar, Dinas Sosial memiliki peran yang strategis dalam meningkatkan kesejahteraan mereka.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana peran Dinas Sosial Kabupaten Blitar dalam meningkatkan kesejahteraan sosial pada lanjut usia terlantar di Kabupaten Blitar berdasarkan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1998?, (2) Bagaimana pandangan Fiqh Siyasah terhadap peran Dinas Sosial Kabupaten Blitar dalam meningkatkan kesejahteraan sosial lanjut usia terlantar di Kabupaten Blitar ?

Penelitian ini menggunakan penelitian yuridis empiris. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah lapangan (field Research). Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini di Dinas Sosial Kabupaten Blitar yang berada di Jl. Ahmad Yani No. 28, Sananwetan, kec.Sananwetan, Kota Blitar, Jawa Timur 66137. Sumber data terdiri dari data primer yang diperoleh secara langsung dari Dinas Sosial Kabupaten Blitar dengan cara wawancara dan dokumentasi sedangkan data sekunder diperoleh secara tidak langsung yaitu dari jurnal, buku yang berhubungan dengan objek yang diteliti. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui analisis data dan pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Peran Dinas Sosial dalam meningkatkan kesejahteraan sosial lanjut usia terlantar di kabupaten Blitar berdasarkan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1998 yakni, Dinas Sosial memiliki program-program untuk PMKS lanjut usia terlantar meliputi rehabilitasi sosial, pemberdayaan sosial, dan jaminan sosial, (2) Peran Dinas Sosial dalam fiqh siyasah Dusturiyah sesuai dan tidak bertentangan dengan kaidah-kaidah yang ada

dalam fiqih siyasah. Bahwasanya Dinas Sosial yaitu untuk mewujudkan kemaslahatan umat. Kemaslahatan sendiri yang dimaksud dalam fiqih siyasah yakni meliputi, memelihara akal, agama, harta, jiwa dan keturunan. Dengan terjaminnya keempat hal diatas maka akan terwujudnya kemaslahatan lahir dan batin bagi semua individu baik di dunia maupun di akhirat.

ABSTRACT

Thesis with the title "Review of Siyasah Fiqh on the Role of Social Services in Improving the Social Welfare of Neglected Elderly Based on Law Number 13 of 1998 in Blitar Regency" written by Annisa Zakiyatul Fadlila, NIM. 126103202103, Department of Constitutional Law, supervised by Dr. Khutbuddin Aibak, S.A.g., M.H.I

Keywords: Review of Siyasah Fiqh, Role of Social Services, Increasing Social Welfare, Neglected Elderly and Law Number 13 of 1998

This research is motivated by one form of social welfare problem (PMKS) that currently needs to be addressed, namely neglected elderly people. Because we see that the elderly population is quite large, it is increasing and they are becoming a vulnerable group so they need help and a helping hand from the government. Seeing the problems faced by neglected elderly people, the Social Service has a strategic role in improving their welfare.

The formulation of the problem in this thesis is: (1) What is the role of the Blitar Regency Social Service in improving the social welfare of neglected elderly in Blitar Regency based on Law Number 13 of 1998?, (2) What is Fiqh Siyasah's view of the role of the Blitar Regency Social Service? in improving the social welfare of neglected elderly in Blitar Regency?

This research uses empirical juridical research. The type of research used in this research is field research. In this research, researchers used a qualitative approach. The location of this research is the Blitar Regency Social Service which is on Jl. Ahmad Yani No. 28, Sananwetan, kec. Sananwetan, Blitar City, East Java 66137. The data source consists of primary data obtained directly from the Blitar Regency Social Service by means of interviews and documentation while secondary data was obtained indirectly, namely from journals, books related to the object under study. Data collection techniques through observation, interviews and documentation. Data analysis techniques through data analysis and checking the validity of the data.

The results of the research show that: (1) The role of the Social Service in improving the social welfare of neglected elderly in Blitar district is based on Law Number 13 of 1998, namely, the Social Service has programs for PMKS neglected elderly including social rehabilitation, social empowerment, and social security, (2) The role of the Social Service in Dusturiyah siyasah fiqh is in accordance with and does not conflict with the rules contained in siyasah fiqh. That the Social Service is to realize the benefit of the people. The benefit itself referred to in siyasah fiqh includes maintaining the mind, religion, property, soul

and offspring. By ensuring the four things above, physical and spiritual benefits will be realized for all individuals both in this world and in the afterlife

الملخص

أطروحة بعنوان "مراجعة فقه السياسة حول دور الخدمات الاجتماعية في تحسين الرعاية الاجتماعية للمسنين المهملين بناءً على القانون رقم ١٣ لسنة ١٩٩٨ في منطقة بليتار" بقلم أنيسة زكيات الفضيلية، نيم. ١٢٦١٠٣٢٠٢١٠٣ قسم القانون الدستوري بإشراف د. خطب الدين أيبك، س.ج.، م.ه.ي

الكلمات المفتاحية: مراجعة فقه السياسة، دور الخدمات الاجتماعية، زيادة الرعاية الاجتماعية، كبار السن المهملين، والقانون رقم ١٣ لسنة ١٩٩٨

الدافع وراء هذا البحث هو أحد أشكال مشكلة الرعاية الاجتماعية (ص م ك ق) التي تحتاج إلى معالجة حاليًا، وهي كبار السن المهملين. لأننا نرى أن عدد السكان المسنين كبير جدًا، فهو يتزايد وأصبحوا مجموعة ضعيفة لذا فهم بحاجة إلى المساعدة ويد العون من الحكومة. ونظرًا للمشاكل التي يواجهها كبار السن المهملون، فإن الخدمة الاجتماعية لها دور استراتيجي في تحسين رفاههم

صياغة المشكلة في هذه الأطروحة هي: (١) ما هو دور الخدمة الاجتماعية في منطقة بليتار في تحسين الرعاية الاجتماعية للمسنين المهملين في منطقة بليتار بناءً على القانون رقم ١٣ لسنة ١٩٩٨، (٢) ما هو فقه السياسة؟ رؤية لدور الخدمة الاجتماعية في منطقة بليتار في تحسين الرعاية الاجتماعية للمسنين المهملين في منطقة بليتار؟

يستخدم هذا البحث البحث القانوني التجريبي. ونوع البحث المستخدم في هذا البحث هو البحث الميداني. في هذا البحث، استخدم الباحثون النهج النوعي. موقع هذا البحث هو مدينة بليتار الموجود في جى. احمد ياني رقم ٢٨، منطقة سانانويتان. سانانويتان، مدينة بليتار، جاوة الشرقية ٦٦١٣٧. يتكون مصدر البيانات من البيانات الأولية التي تم الحصول عليها مباشرة من خدمة مدينة بليتار الاجتماعية عن طريق المقابلات والوثائق بينما تم الحصول على البيانات الثانوية بشكل غير مباشر، أي من المجلات والكتب المتعلقة بـ الكائن قيد الدراسة. تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات من خلال تحليل البيانات والتحقق من صحة البيانات.

تظهر نتائج البحث أن: (١) دور الخدمة الاجتماعية في تحسين الرعاية الاجتماعية للمسنين المهملين في منطقة بليتار يعتمد على القانون رقم ١٣ لسنة ١٩٩٨، أي أن الخدمة الاجتماعية لديها برامج للمسنين المهملين ص م ك ق بما في ذلك الخدمات الاجتماعية. التأهيل والتمكين الاجتماعي والضمان الاجتماعي، (٢) دور الخدمة الاجتماعية في فقه السياسة الدستورية يتفق ولا يتعارض مع القواعد الواردة في فقه السياسة. أن الخدمة الاجتماعية هي تحقيق مصلحة الناس. والمنفعة نفسها المذكورة في فقه السياسة تشمل صيانة العقل والدين والمال والنفس والنسل. وبضمان الأشياء الأربعة المذكورة أعلاه، ستتحقق الفوائد الجسدية والروحية لجميع الأفراد سواء في الدنيا أو في الآخرة..